



### 広島平和記念公園で

### 平和の尊さを考える

生徒たちは今回の学習を通して平和への思いを強くしたようで、少し大人びた生徒たちの顔が印象的でした。

11月13日（火）から3泊4日の日程で、2学年が修学旅行に行ってきました。

1日目は、広島平和記念公園を訪れ、原爆ドームを見学し、2学年全員で製作した千羽鶴を奉納しました。資料館では、被爆者で原爆ドームの世界遺産登録に尽力した原田浩さんによる講演を聴くことができました。原田さんは原爆投下時の街や人々の悲惨な状況、そして核兵器の恐ろしさを語ってくださいました。

講演後の謝辞で大脇侑士くん（藤岡北中出身）は、「原爆の怖さや悲惨さを知ることができました。原田さんや広島の人々のおかげで原爆ドームが世界遺産となり、今私たちが平和に生活している機会につながっていると思います。」と述べました。

## 2学年修学旅行

広島・大阪で平和と文化を学ぶ



2日目は、フェリーで宮島まで移動し、世界遺産である厳島神社を参拝しました。その後クラスごとに姫路城や神戸観光、大阪市内観光を楽しみながら大阪のホテルへ。快晴のもと、生徒の笑顔がたくさん見られました。

3日目は、楽しみにしていたユニバーサルスタジオジャパンへ。仲の良い友人たちとアトラクションに乗ったり買い物したりして、思い出に残る一日になったようです。



最終日は、シンベイザメのいる水族館として有名な海遊館を見学し、帰路につきました。

旅行委員を務めた高橋愛さん（藤岡北中出身）は「特に広島での原爆ドームが印象に残っています。普段感じられない雰囲気を感じ、この気持ちを忘れてはいけないと強く思いました。また、団体での行動でルールを守ることの大切さを学びました。私たちの旅行を支えてくれた先生方、旅行社の方に感謝しています。この4日間本当に楽しかったです。」

「と感想を語ってくれました。天候にも恵まれ、平和や文化、歴史を学ぶことができ、実りの多い修学旅行となりました。」



# 第15期生徒会本部始動！



会長	2年 田島葉菜 (藤岡東中出身)
副会長	2年 曾根悠斗 (高松中出身)
	1年 池田堅斗 (高南中出身)
書記	1年 手島優莉奈 (藤岡東中出身)
	1年 田村茜 (藤岡西中出身)
	1年 根岸晏子 (玉村南中出身)
会計	2年 柴崎裕美子 (藤岡東中出身)
	1年 森田翔稀 (神川中出身)

9月27日(木)に生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。2年生だけではなく、1年生からも立候補があり、それぞれの候補が自分の思いを全校生徒に熱く語る様子が見られました。投票は、藤岡市から実際に使われている投票箱を借りて実施し、選挙に対する関心を高める行事となりました。

11月8日(木)に行われた生徒総会では、新生徒会役員8名がはじめて全校生徒の前に立ち、全校生徒に向けてのあいさつを行いました。

第15期生徒会長に就任した田島さんは「1つ1つの学校行事を今まで以上のものにしていき、笑顔の多い学校にしていきたいです」と力強く語ってくれました。新生徒会を中心とした今後の生徒会活動にご期待ください。

## 部活動報告

### 陸上競技部 関東大会出場！

10月28日(日)に伊勢崎市で開催された県高等学校総合体育大会駅伝の部で今井彩月さん(鬼石中出身)、浅香美湖さん(藤岡北中出身)、塚越未結さん(鬼石中出身)、北條舞奈さん(小野中出身)、須田菜緒さん(小野中出身)、小野寺妃菜さん(藤岡西中出身)が6位に入賞し、11月18日(日)に埼玉県で開催された関東大会に出場しました。



最優秀賞を受賞した F.C. Lab のメンバー

### F.C.Lab 全国大会出場決定

11月3日(日)に前橋市の群馬大学で群馬県理科研究発表会が開催されました。物理部門に出場した大家安惟さん(片岡中出身)、野口愛純さん(入野中出身)、福田里奈さん(中里中出身)、山田紗瑛さん(倉賀野中出身)が「3Dプリンターを用いたクラリネット用リードの研究」で最優秀賞を受賞し、来年7月に佐賀県で開催される全国総合文化祭に出場が決定しました。

### 和太鼓部 関東大会出場決定！

11月11日(日)に高崎市文化会館で開催された県高等学校総合文化祭 郷土芸能専門部大会で優秀賞を受賞しました。県代表として来年8月に神奈川県で開催される関東大会に出場します。

### 放送部 関東大会出場決定！

11月11日に(日)に前橋市の中央工科デザイン専門学校で県高校放送コンクールが開催されました。アナウンス部門に出場した山木智聖さん(藤岡東中出身)が優良賞を受賞し、1月に山梨県で開催される関東大会に出場が決定しました。